



SILENCE, ON VIDE!

Offshore ! Le scandale des « Panama papers » a un petit air d'exotisme.

Erreur : il nous concerne aussi, la place financière suisse, par le biais de la gestion de fortune, n'échappant pas à cette nouvelle affaire.

Celle-ci prouve une fois de plus que la transparence manque encore et toujours en la matière, en raison des partis de droite qui, protégeant leurs billes et en bons apôtres des caisses publiques vides, facilitent la vie à ceux qui font tout pour ne pas contribuer à les remplir...